



**Bonne fête. . .**

**du 15 août 2020 . . .**

### **Ô Marie...envoles toi vers les cieux ...**

Comme un arbre planté près de l'Eau Vive, viens m'apprendre à faire silence  
Et veille à mes racines afin que je puisse porter des fruits pour tous les Hommes  
qui ont faim et soif d'humanité. Que mes oreilles écoutent le murmure de la Parole de Vie,  
loin de la drogue de la nuit et des tourments de la valse des mots !

Enracine-moi aussi dans l'amour de Jésus ton enfant afin qu'à chacune de mes saisons je  
m'élève comme un arbre robuste et fort de ton affection et que je puisse triompher quand  
se lève le vent du désert, quand surgit la sécheresse du doute, enracine-moi aux sources de  
ta tendresse ! Ô Marie, apprend-moi à prier, à prendre racine dans la terre profonde, à  
rejoindre les nappes souterraines et que ma chanson secrète puisse accueillir ton Amour.  
Garde mes forces comme un feuillage toujours vert afin de rendre ma vie plus heureuse.

### **Ô Marie... envoles toi vers les cieux ...**

Fais de moi un arbre solide et de plein vent dont la sève jaillit des racines du cœur.  
L'humanité a tellement besoin d'arbres vivants et de leur paix et de leur fraîcheur.  
Donne-moi le courage de creuser au-delà des misères et de dépasser mes zones stériles, de  
contourner les cailloux et les pierres de mes inquiétudes !

### **Allo Marie ? ici la terre !**

Nous avons quelques petits problèmes de réceptions  
Avec les satellites de la compréhension.  
Des astéroïdes de l'ignorance et de la haine qui nous bombardent sans arrêt.

Nous avons aussi quelques soucis de câblages entre les transformateurs dont l'humour, la  
joie et l'espérance. Il nous faudrait aussi des lignes de respect, d'écoute à haute tension.  
Oui, nos téléphones sont quelques peu brouillés par l'indifférence et la peur du lendemain !  
Il nous faudrait aussi revoir nos fondations basées sur des roches de solidarité et de  
fraternité !

**Marie, ici la terre !** Aide-nous à rester en contact avec toi. A l'image de Don Bosco prions  
pour toutes les familles et comme lui osons dire « Je n'ai rien fait sans Marie ».   
Puisse la vie nous garder comme des êtres uniques et originaux et non comme des copies  
sombres et décolorées. A tous une joyeuse fête de l'Assomption. Frère Paul.